



SALIDA GRUPAL
ACOMPAÑADA
2026

entre conceptos en turismo

Rumania, Bulgaria Macedonia & Albania

25 DÍAS

Dopazo &
Ravenna
operador mayorista

POR QUE ELEGIR RUMANIA, BULGARIA, MACEDONIA y ALBANIA

- Grupos **Acompañados** desde Argentina.
- Alojamiento en **Hoteles de Categoría 4 y 5 estrellas** con excelente ubicación.
- **Gran cantidad de comidas** incluidas especialmente seleccionadas.
- **Único recorrido que une Transilvania con la Riviera Albanesa, vía terrestre**, así podremos conocer más en profundidad increíbles países marcados en los últimos 2500 años por los imperios Macedonio, Romano, Bizantino, Otomano y Soviético.
- **Mas noches en cada ciudad** para recorrer de manera tranquila y conocer el contraste de las capitales que renacen: desde la "Pequeña París" (Bucarest) hasta las joyas culturales de Sofía y la modernidad de Skopje.
- Pasaremos por sitios tan variados como los Monasterios de Bucovina, Castillos que inspiraron decenas de leyendas, una increíble Mina de Sal, el lago Ohrid, el famoso manantial Blue Eye y hasta un bunker atómico de la guerra fría.
- Noches en Skopje, lugar de nacimiento de la Madre Teresa de Calcuta y en la joya costera de Ksamil, de playas de arena blanca y aguas turquesas del mar Jónico.
- Terminamos en Tirana, para vivir de cerca la vibrante transformación de este país.



Te invitamos a darle click al siguiente enlace para visualizar el mapa interactivo del recorrido que realizaremos en este tour: <https://youtube.com/shorts/UJ91RNEEN4E?feature=share>
Abróchate el cinturón y prepárate para el despegue!

DÍA

01

DOM 13 SEP

BUENOS AIRES – FRANKFURT

Presentación en el aeropuerto de Ezeiza y encuentro con el coordinador para abordar nuestro vuelo con destino a Cluj Napoca. Noche en vuelo.

DÍA

02

LUN 14 SEP

FRANKFURT – MUNICH – CLUJ NAPOCA (C)

Llegada a Frankfurt, y conexión a Cluj Napoca (con escala en Munich), traslado al hotel y alojamiento. Cena

DÍA

03

MAR 15 SEP

CLUJ NAPOCA (C)

Desayuno. Luego visita de Cluj Napoca, la segunda ciudad más grande de Rumania, corazón histórico de Transilvania que combina edificios barrocos con la sobriedad de la era comunista. Comenzaremos nuestra visita por la Plaza Unión donde conoceremos dos de sus principales símbolos, la Iglesia San Miguel y el Monumento a Matias Corvino. Por la tarde visita de la mina de sal en Turda; explotada sin interrupción entre los años 1075 y 1932; y abierta al turismo en las últimas décadas con salas de mas de 40 metros de altura y hasta un lago con una isla en su interior. Regreso al hotel y Cena.

DÍA

04

MIE 16 SEP

CLUJ NAPOCA – SIGHISOARA - PIETRA NEAMT (D-C)

Desayuno. Luego salida hacia Petra Neamt. En ruta visitaremos Sighisoara, una de las más bellas villas medievales de Europa y la ciudad natal del famoso príncipe de Valaquia, Vlad Tepes "el Empalador", que inspiró la leyenda de Drácula. Se visitará su casco antiguo, incluyendo la Torre del Reloj, que alberga el Museo de Historia de la Ciudad, el Museo de Armas Medievales y la Cámara de Tortura. Luego continuamos el viaje, pasando por el Lago Rojo y por la tarde llegada a Pietra Neamt. Alojamiento y Cena.

DÍA

05

JUE 17 SEP

PIETRA NEAMT – BUCOVINA – PIETRA NEAMT (D-C)

Desayuno. Temprano por la mañana, salida hacia la comarca de Bucovina para visitar sus monasterios, los monumentos más representativos del arte moldavo. Declarados Patrimonio de la Humanidad, estos monasterios son unos de los legados más importantes del arte bizantino del mundo, en los que destacan sus pinturas al fresco interiores y exteriores de colores vivos. Visita de los Monasterios de Sucevita y de los talleres de cerámica negra de Marginea. También visitamos el Monasterio de Voronet, considerado como el mejor ejemplo arquitectónico y pictórico de la región, denominado la "Capilla Sixtina" de Oriente. Regreso al hotel y Cena

DÍA

06

VIE 18 SEP

PIETRA NEAMT – BRASOV (D-C)

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde Salida hacia Brasov denominada por su belleza como "la perla de los Cárpatos". Brasov es una de las ciudades más visitadas de Rumanía por la cantidad de lugares de interés histórico que posee y por sus bellos monumentos que van desde el estilo Gótico al Barroco y Renacentista. De hecho, ha sido escenario de muchas películas de época. Está situada en el centro del país, justo en el punto donde se unen los Montes Cárpatos y la Depresión de Brasov. Llegada, alojamiento y Cena.

DÍA

07

SAB 19 SEP

BRASOV (D - C)

Desayuno. Hoy visitaremos el famoso Castillo de Bran. Rodeado de un aura de misterio y leyenda en torno al mito de Drácula, esta imponente mansión es un lugar de paso obligatorio para los que siguen la Ruta de Drácula por Transilvania. Construido en lo alto de una roca de 200 metros de altura, el Castillo impresiona por sus torres y torreones. Fue construido 1377 por los sajones que llegaron al valle de Transilvania en el siglo XII y fundaron varias ciudades aquí (Sibiu, Cluj, Medias, Brasov, Bistrita, Sebes y Sighisoara).

Luego regreso a Brasov y visita del casco antiguo, de la Iglesia Negra (el monumento gótico más representativo de Rumania), la Strada Sfori, etc. Cena

DÍA

08

DOM 20 SEP

BRASOV - SINAI - BUCAREST (D - C)

Desayuno y partida hacia Sinaia, uno de los puntos de mayor afluencia turística de Rumanía. Visitaremos su emblema; el Castillo de Peles, un palacio de arquitectura neorrenacentista con toques sajones construido en la segunda mitad del siglo XIX por el primer Rey de Rumania, Carlos I; siendo el primero en Europa en tener electricidad, calefacción central y hasta ascensor. Luego tendremos tiempo libre para pasear por el centro de esta bella localidad alpina, ubicada a los pies de los montes Bucegi, en el Valle de Prahova.

Continuamos viaje hacia la capital del país: Bucarest, que, tras la entrada de Rumania en la Unión Europea, vive un nuevo periodo de auge y esplendor. Llegada y alojamiento. Cena

DÍA

09

LUN 21 SEP

BUCAREST (D-C)

Desayuno. Bucarest es una ciudad que, tras la entrada de Rumanía en la Unión Europea, vive un nuevo periodo de auge y esplendor, que hacen recordar que no hace mucho tiempo se la conocía como "El Pequeño París".

Durante el recorrido visitaremos el Museo del Pueblo. Escucharemos cómo es que el pueblo rumano finalmente logró derrocar al último dictador comunista de Europa del Este en la Plaza de la Revolución. El viaje nos llevará también al Ateneo Rumano, al Teatro de la Ópera, al Club Militar de la Nación, a la Academia Militar y al Arco del Triunfo. Resto del día libre. Cena.

DÍA

10

MAR 22 SEP

BUCAREST (D)

Desayuno.

Día libre para explorar la ciudad, disfrutar los museos locales, probar la gastronomía local o simplemente descansar.

DÍA

11

MIE 23 SEP

BUCAREST - VELIKO TARNOVO (D - C)

Desayuno.

Hoy cruzaremos a Bulgaria, dirigiéndonos a Veliko Tarnovo, histórica ciudad a orillas del río Yantra donde el zar Fernando I declaró la independencia de todos los territorios búlgaros en 1908. Visita panorámica de la ciudad con una caminata a Tsarevets, donde una vez vivieron los reyes de Bulgaria. Caminaremos por la calle más antigua de la ciudad que se llama Samovodska Charshia. Luego iremos a Arbanassi, un pequeño pueblo a 4 km que es interesante por su arquitectura. En el pueblo podemos ver la casa Konstancalieva y la iglesia de la Natividad, cuyas pinturas murales son una obra de arte.

Luego, traslado al hotel, alojamiento y Cena

DÍA

12

JUE 24 SEP

VELIKO TARNOVO - SOFIA (D - C)

Desayuno, mañana libre y luego traslado a Sofia, capital de Bulgaria que muestra una fascinante combinación de historia, con ruinas romanas expuestas en medio de construcciones modernas y vestigios de la era soviética.

Alojamiento y tiempo libre hasta la cena.

DÍA

13

VIE 25 SEP

SOFIA (D - C)

Desayuno, hoy disfrutaremos de un completo recorrido por la ciudad y conoceremos los aspectos más destacados de la capital. Entre los lugares más emblemáticos, se encuentran la Catedral de Alexander Nevski que domina la ciudad, la iglesia de San Jorge, considerada como la iglesia bizantina mejor conservada, la iglesia rusa de San Nicolás, la mezquita Banya Bashi y las ruinas de la antigua ciudad romana de Serdica; entre otros.

Luego viajaremos aproximadamente una hora hacia el sur, a las montañas de Rila para visitar uno de los lugares más famosos de Bulgaria: el Monasterio de Rila. Este monasterio es un santuario de la literatura búlgara y de la vida espiritual. Fundado a mediados del siglo 10 por San Iván de Rila jugó un papel clave en la preservación de la cultura búlgara y del lenguaje de los siglos.

Regreso a Sofía y Cena

DÍA

14

SAB 26 SEP

SOFIA (D)

Desayuno.

Día libre para recorrer el centro de la ciudad, conocer algún parque o simplemente relajarse en el hotel.

DÍA

15

DOM 27 SEP

SOFIA – SKOPJE (D - C)

Desayuno y luego partimos hacia Macedonia del Norte. unos 250km nos separan de su capital Skopje; conocida además por ser el lugar de nacimiento de la Madre Teresa. Llegada, alojamiento y tiempo libre hasta la Cena.

DÍA

16

LUN 28 SEP

SKOPJE (D - C)

Desayuno.

A pesar de la turbulenta historia de los Balcanes, Skopje se ha convertido en una ciudad próspera y estimulante que se define como un magnífico destino turístico. Situada en el corazón de la Península Balcánica con una tradición de 2000 años.

Visita de la ciudad, incluyendo el barrio musulmán con el bazar más grande de los Balcanes, Plaza Macedonia, Puente de Piedra, la fortaleza Kale, memorial del Holocausto y por último la casa de la Madre Teresa. Tarde libre. Cena

DÍA

17

MAR 29 SEP

SKOPJE – OHRID (D - C)

Desayuno. Partimos hacia Ohrid. En el camino visitaremos el lago Matka. Este cañón, ubicado a tan solo 30 kilómetros de la capital ofrece una escapada perfecta de la ciudad, combinando naturaleza, historia y aventura. El lago es un área escénica rodeada de naturaleza que ofrece impresionantes vistas del cañón, formado por el río Treska, un impresionante desfiladero con paredes verticales que se elevan cientos de metros sobre el agua. Visita de los Monasterios medievales que se encuentran alrededor del cañón, como el Monasterio de San Andrés.

Continuamos hacia Ohrid. Alojamiento y Cena

DÍA

18

MIE 30 SEP

OHRID (D - C)

Desayuno. Visita de Ohrid, ubicada a orillas del lago del mismo nombre y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Visitaremos su casco antiguo con influencias griegas, romanas, bizantinas y otomanas. Conoceremos sus números monumentos históricos como la Iglesias San Juan y Santa Sofía, el Teatro Griego y la Fortaleza de Samuel, entre otros. Almuerzo. Resto de la tarde visitamos la zona del bazar turco. Cena

DÍA

19

JUE 01 OCT

OHRID – GJIROKASTER - KSAMIL (D – C)

Desayuno. Luego partimos hacia el último país de nuestro itinerario, Albania. En nuestro camino haremos una parada en Gjirokastrer, para ver su centro histórico que fue declarado Patrimonio de la Humanidad. Además, visitaremos una curiosidad única: un bunker antinuclear de la guerra fría de 800 metros de largo y con casi 60 habitaciones. Luego iremos al famoso manantial Blue Eye, una de las maravillas naturales más impresionantes de los Balcanes. Este manantial de agua cristalina, con un color turquesa claro sorprende con su belleza. Si bien, bañarse está prohibido por razones de seguridad y conservación, el entorno es espectacular, con un sendero fácil de recorrer que lleva a una plataforma desde donde podremos admirar el manantial. Sin duda, es uno de los paisajes más asombrosos que ver en Albania. Luego de la visita continuamos hacia uno de los secretos mejor guardados de Europa: la Riviera Albanesa. Llegada a nuestro hotel, alojamiento y Cena.

DÍA

20

VIE 02 OCT

KSAMIL (D – C)

Desayuno. Día libre para disfrutar de las playas de esta zona conocidas como las “Maldivas Europeas”. Cena.

DÍA

21

SAB 03 OCT

KSAMIL (D – C)

Desayuno. Día libre para descansar y disfrutar de las playas. Cena.

DÍA

22

DOM 04 OCT

KSAMIL – TIRANA (D-C)

Desayuno. Hoy dejamos la costa y nos dirigimos a la capital del país, Tirana. En el camino tenemos una parada en Apolonia, uno de los yacimientos más importantes del país ya que fue fundada por los griegos en el 500 A.C. y luego con la llegada de los romanos convertida en un gran centro cultural con una destacada escuela de filosofía. En ella estudió el que sería futuro emperador Augusto. Continuamos viaje, arribo y alojamiento. Cena

DÍA

23

LUN 05 OCT

TIRANA (D-C)

Desayuno. Hoy recorreremos Tirana, capital de Albania, que ha experimentado una transformación significativa en los últimos años, convirtiéndose en una ciudad moderna y cosmopolita, sin perder su encanto histórico. El recorrido incluye vistas de ‘Los Albaneses’, (el mosaico en la fachada del Museo de la historia nacional), la Plaza de Skanderbeg, la Mezquita ‘Et’hem’ con la Torre de reloj, el monumento a la Madre Teresa y otros monumentos de la ciudad. Luego excursión a Kruje, uno de los sitios icónicos de Albania. Su rica historia la convierte en un símbolo de la lucha por la libertad y la independencia. Famosa por ser el hogar de Skanderbeg, héroe nacional albanes que lidero la resistencia contra el Imperio Otomano. Su aspecto medieval, su patrimonio arquitectónico, sus museos y el bazar hacen de Kruje un destino fundamental en nuestro paso por Albania. Regreso a Tirana y cena de despedida.

DÍA

24

MAR 06 OCT

TIRANA – FRANKFURT (D)

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a Argentina, vía Frankfurt. Noche en vuelo

DÍA
25

BUENOS AIRES

Arribo en horas de la mañana y fin de nuestros servicios.

MIE 07 OCT

FIN DE NUESTROS SERVICIO



LEGALES

Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.

Los tickets aéreos serán emitidos una vez completado el cupo de bloqueo o al cumplirse el plazo establecido de entre 60 y 30 días anteriores a la salida. D&R tendrá la potestad de realizar dicha emisión dentro de estos plazos si ya cuenta con la seña de pasajero (no sin antes informar a la agencia minorista). Por este motivo, las tarifas e impuestos aéreos quedan sujetos a modificaciones al momento de la emisión por parte de la compañía aérea, y a fluctuaciones de la moneda dólar/peso, como así también a nuevas regulaciones y resoluciones de los entes gubernamentales. En caso de suscitarse alguna diferencia, el operador responsable se reserva el derecho de reajustar las tarifas en consecuencia. La emisión de los tickets aéreos conlleva gastos de cancelación.

Los asientos de cupo serán asignados luego de la emisión de los tickets aéreos, solo si la compañía lo permite. Se ha de respetar la preferencia en caso que haya sido requerido. De existir alguna modificación al momento del check-in, será únicamente responsabilidad de la aerolínea. El tour leader o representante de D&R en Ezeiza hará lo que esté a su alcance para intentar solucionar el imprevisto, pudiendo o no tener una respuesta positiva.

Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de la República Argentina y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.

El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.

Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.

Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de "comida de dieta" de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas. En cuanto a la comida sin TACC muchos destinos no están preparados para ofrecer la opción gluten free por lo que NO podemos garantizar ese tipo de dieta.

Información Legal, Condiciones Generales de Contratación y Cancelaciones <https://www.dopazoyravenna.com/legales.php>.

Operador Responsable: Dopazo&Ravenna Viajes - EVyT leg.: 15178.

TARIFARIO

| Salida desde Argentina | 13 de SEPTIEMBRE del 2026

BASE	TARIFA POR PAX	IMPUESTOS, IVA, TASAS Y PROPINAS	GASTOS DE RESERVA	TOTAL
DOBLE	USD 9500	USD 2220	USD 320	USD 12040
SINGLE	USD 11680	USD 2220	USD 380	USD 14280

| Suplemento ticket aéreo internacional en BUSINESS

USD 4500

✓ Los valores expresados no incluyen LA PERCEPCION DEL 30% RG 5463. RECORDAMOS QUE OPERACIONES ABONADAS POR EL PASAJERO EN DÓLARES AMERICANOS TANTO SEA A TRAVÉS DE TRANSFERENCIA BANCARIA O PAGO EN EFECTIVO NO SE VERÁN AFECTADAS POR DICHO IMPUESTO.

✓ Estos valores no incluyen gastos e impuestos de las Agencias de Viajes que comercializan nuestros tours.

RUTA AÉREA

1	LH 511	13 SEP	EZEIZA/FRANKFURT	1640	1100	14 SEP
2	LH 106	14 SEP	FRANKFURT/MUNICH	1215	1310	
3	LH 1670	14 SEP	MUNICH/ CLUJ NAPOCA	1445	1725	
4	LH 1455	06 OCT	TIRANA/FRANKFURT	1420	1640	
5	LH 510	06 OCT	FRANKFURT/EZEIZA	2140	0625	07 OCT

INCLUYE

- ✓ Pasaje Aéreo Buenos Aires/Cluj//Tirana/Buenos Aires volando con Lufthansa.
- ✓ Acompañamiento desde Argentina y durante todo el trayecto.
- ✓ Todos los traslados de llegada y de salida.
- ✓ 22 noches de alojamiento con desayuno incluido.
- ✓ 20 comidas incluidas entre almuerzos y cenas según itinerario (A: Almuerzo y C: Cena) con menús fijos sin bebida.
- ✓ Buses exclusivos para el grupo.
- ✓ Guía acompañante ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE en español para todo el recorrido.
- ✓ Entradas, visitas y excursiones con guías de habla hispana según itinerario.
- ✓ Asistencia Integral al Pasajero Premium (hasta 85 años).
- ✓ Propinas, Impuestos y/o tasas municipales de las ciudades.
- ✓ Noche de alojamiento previa a la salida del grupo en hotel de Buenos Aires y traslado Hotel/Ezeiza, kit de viaje Premium incluido, ambos CORTESIA DE DOPAZO Y RAVENNA VIAJES.
- ✓ Pasajera mujer en habitación doble a compartir garantizada. Hombre a compartir garantizado solo con reserva ingresada hasta 60 días previos a la salida.

NO INCLUYE

- ✗ Todo servicio que no figure expresamente detallado en el presente itinerario.
- ✗ Entradas en Museos - Monumentos no descriptos en el itinerario.
- ✗ Bebidas en las comidas.

REQUISITOS

- Pasaporte válido por 6 meses al ingreso a Europa.
- Nuestros tours priorizan la **inmersión vivencial**, realizando la mayoría de las visitas **a pie** para conocer y **vivir** experiencias genuinas, alejándonos del concepto de viaje "panorámico". Al contratar un tour de Dopazo&Ravenna, el pasajero comprende y acepta el ritmo grupal, asume estar capacitado de forma autónoma para realizar dichas caminatas (incluyendo el manejo del equipaje personal) y ha sido informado por su agencia sobre las exigencias propias del destino.

OPCIONAL

- Recordamos que para todos los TOURS GRUPALES existe la posibilidad de contratar el SEGURO DEL CANCELACION AMPLIADO, el cual entre sus coberturas contempla los posibles gastos/penalizaciones en caso de que el pasajero no pueda viajar por ciertas circunstancias. Les recordamos que para que el mismo sea válido según las condiciones del Seguro debe ser contratado antes de realizar el primer pago de la reserva. Consultar montos de cobertura, valor y demás condiciones.
Por otro lado, también es posible contratar un UPGRADE para elevar el monto de cobertura por enfermedades preexistencia hasta el tope máximo de USD250000.

DESTINOS & HOTELES

<u>CLUJ NAPOCA (2 nts)</u>	<u>Courtyard Downtown o similar.</u>
<u>PIETRA NEAMT (2 nts)</u>	<u>Central Plaza Hotel o similar.</u>
<u>BRASOV (2 nts)</u>	<u>Radisson Blu Aurum o similar.</u>
<u>BUCAREST (3 nts)</u>	<u>InterContinental Athénée Palace o similar.</u>
<u>VELIKO TARNOVO (1 nts)</u>	<u>Yantra Grand Hotel o similar.</u>
<u>SOFIA (3 nts)</u>	<u>Balkan Palace o similar.</u>
<u>SKOPJE (2 nts)</u>	<u>Skopje Marriot Hotel o similar.</u>
<u>OHRID (2 nts)</u>	<u>Hotel Belvedere o similar.</u>
<u>KSAMIL (3 nts)</u>	<u>GreenLight Hotel o similar.</u>
<u>TIRANA (2 nts)</u>	<u>Maritim Hotel Plaza o similar.</u>

✓ Haz click sobre el nombre del hotel y accederás automáticamente a la web del mismo.